



## NUMÉRIQUE

### Patrick Chaize parmi les 100 Françaises et Français qui comptent

Le sénateur de l'Ain, Patrick Chaize (LR) figure parmi les 100 Françaises et Français qui comptent dans les politiques publiques du numérique. Un palmarès édité par la publication Contexte numérique qui a sélectionné des personnes qui agissent sur ce terrain autant comme acteurs des politiques publiques au sein des administrations centrales, que politiques : ministères et élus, mais aussi dans le secteur privé : entreprises, lobbys... Autrement dit des acteurs qui construisent les politiques du numérique en France ou au niveau européen. Le numérique, c'est désormais son ADN, puisqu'il préside l'Avicca, l'Association des villes et des collectivités pour les communications électroniques et l'audiovisuel. Au Sénat, il est président du groupe numérique, membre de la mission d'information sur la lutte contre l'illectronisme et inclusion numérique, membre de la Commission supérieure du numérique et des postes et membre du Conseil national du numérique... pas moins que tout cela.